

[Lire en ligne](#)

Futurplus souffle ses cinq bougies ce printemps



Le centre de soutien scolaire et de formation spécialisé ne cesse de prendre de l'ampleur depuis sa naissance. En 2009, il comptait 4 enseignants, ils étaient 20 en 2011, 33 en 2012 et 41 l'année dernière, soit une augmentation de 372% ! Les inscriptions annuelles des élèves suivent cette courbe. En cinq ans, elles sont passées de 75 à 701. A l'heure actuelle, Futurplus propose 1408 cours mensuels au sein de ses deux succursales, à Montreux et à Lausanne.

Plus d'informations sur
www.futurplus.ch